



ORAN EN LUGAR DONDE NACIO JESUS. Margen Occidental del Jordán, diciembre 23. Una procesión de sacerdotes católicos entra a la gruta de la Natividad, donde rezan diariamente frente a la estrella de plata de 16 puntas, donde se cree que nació Jesús. (Reuter).

En Guatemala

Empresa Privada Critica Alza en Tarifa Eléctrica

GUATEMALA, diciembre 23 (ACAN-EFE).— La iniciativa privada de Guatemala presentará "un frente común contra el alza en el servicio de energía eléctrica domiciliar e industrial", anunció hoy la entidad que aglutina al sector, reunido de emergencia hoy.

Marco Augusto García Noriega, presidente del Comité Coordinador de Asociaciones Agrícolas, Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF), dio a conocer

la decisión, al término de la sesión urgente realizada a primera hora.

Ayer, el Instituto Nacional de Electrificación (INDE) informó que "las tarifas del servicio eléctrico subirán en forma escalonada del 3 por ciento mensual a partir de enero de 1987 hasta alcanzar un 70 por ciento en junio de 1988".

El aumento tarifario, según explicó el presidente del INDE Roberto Balsells, "es necesario para cubrir adeudos de crédito externo por 600

millones de dólares, contratados por gobiernos anteriores para in-

—Favor pase a la página 31.



PILOTOS DE "VOYAGER". Mojave, California, EE.UU., diciembre 23. Dick Rultan (derecha) y Jeana Yeager, pilotos del "Voyager" fueron recibidos con aplausos y felicitaciones por más de 50 mil personas, en la base Andrews, luego de finalizar la primera vuelta al mundo sin escalas y sin reabastecer la nave de combustible. (AP).

Cierra con Baja la Bolsa

NUEVA YORK, diciembre 23 (AP).— Los precios de la Bolsa bajaron hoy, mientras los inversionistas aprovechaban sus últimas oportunidades de obtener ganancias de capital pagando por ellas la presente tasa tributaria.

Según las estadísticas de años anteriores, los últimos días entre Navidad y Año Nuevo suelen presentar una tendencia alcista.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 11.81 puntos para cerrar a 1,914.37.

Las acciones perdidas superaron a las ganadoras en proporción de tres a uno en la Bolsa de Nueva York.

El volumen total as-

—Favor pase a la página 31.

En Navidad

Alza en Cigarrillos y Licores en Nicaragua

MANAGUA, diciembre 23 (ACAN-EFE).— El régimen sandinista autorizó diversos aumentos en los precios para los cigarrillos, cervezas y licores, informaron hoy fuentes oficiales.

El valor de la cajetilla de cigarrillos aumentó en un 87 por ciento, mientras que las cervezas y las gaseosas experimentaron un alza del 42 por ciento.

Las fuentes añadieron que los licores y ronés aumentaron en un 33 por ciento.

La Dirección General de Ingresos aclaró que no habrá aumentos para los combustibles y otros derivados del petróleo.

A partir de ayer, una cajetilla de cigarrillos sin filtro cuesta 300 córdobas (4.25 dólares), mientras que una botella de ron, 2,500 córdobas (35.70 dólares), a la tasa oficial de 70 córdobas por dólar.

Las alzas fueron cono-

cidas hoy a pesar de que con anterioridad funcionarios del "gobierno" habían asegurado que no habría aumentos para los cigarrillos y los licores.

El comentario escuchado en sectores golpeados por estos incre-

mentos es de que las alzas han encarecido las fiestas familiares de Navidad y Año Nuevo.

Fuentes oficiales indicaron que lo que se logre captar, producto de estos aumentos, será destinado para la defensa del país.

Honduras Apoya Parlamento Regional sin Nicaragua

TEGUCIGALPA, diciembre 23 (ACAN-EFE).— Honduras propuso la creación de un parlamento de países democráticos con el fin de garantizar la paz, la libertad y el desarrollo en el área centroamericana y Panamá, del que se excluirá a Nicaragua.

Roberto Suazo Tome, asesor del Ministerio de Relaciones Exteriores, manifestó que Honduras no puede participar en la integración de un parlamento centroamericano, como el propuesto por el Presidente de Guatemala, mientras

—Favor pase a la página 30.

En Belén

Centenares Visitan el Lugar donde Nació Jesús

BELEN, diciembre 23

(AP).— Docenas de peregrinos cantaron "Noche de Paz" en la iglesia de la Natividad, al tiempo que centenares de visitantes, vigilados por las tropas israelíes, se congregaban en esta aldea bíblica para asistir a las festividades navideñas en el lugar de nacimiento de Jesús.

Un sacerdote con ornamentos blancos dirigió al coro de fieles en la espaciosa iglesia olorosa a incienso, donde se celebra mañana la Misa de Gallo.

"Sólo el estar aquí ya lo llena a uno de admiración y respeto, al ver los lugares que uno leyó en

—Favor pase a la página 31.

Voyager Finaliza Vuelta al Mundo sin Escalas

BASE EDWARDS, EE.UU., diciembre 23 (AP).— El avión experimental Voyager finalizó hoy su histórica vuelta al mundo, con un aterrizaje perfecto en el desierto del Mojave, nueve días después del despegue y tras haber superado tormentas, problemas en sus motores y temores sobre el combustible.

El liviano aparato de dos motores recorrió

40.200 kilómetros, duplicando la distancia récord en la historia de la aviación cubierta sin escalas y sin reabastecimiento de combustible.

El Voyager fue acompañado por dos aviones al aparecer entre las nubes del desierto. Descendió lentamente, haciendo varias pasadas en señal de victoria antes de tocar tierra en el

—Favor pase a la página 23.

Piden a E.U. Restitución Cuota Azúcar en Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 23 (ACAN-EFE).— El presidente José Azcona Hoyo solicitó hoy a Estados Unidos que le restituya la cuota azucarera a Honduras, la cual disminuyó de 31,917 a 15,917 toneladas.

Las medidas protectorias norteamericanas para su producción azucarera determinaron la baja en las cuotas a todos los países exportadores al mercado estadounidense.

Honduras vendió el año pasado a los Estados Unidos 31,917 toneladas de azúcar, y con la rebaja experimentada

este año, sólo podrá enviar a aquel mercado 15,917 toneladas.

Otro de los factores que funcionarios estadounidenses han expuesto en Honduras para explicar la rebaja en la cuota azucarera, es que los norteamericanos han disminuido el consumo del grano dulce y prefieren otros productos menos dañinos a la salud.

La exportación de Honduras fijada para este año, sólo representa el 1.5 por ciento de la cuota global asignada por Estados Unidos a los países exportadores de

—Favor pase a la página 23.



SAJAROV LLEGA A MOSCU. La Unión Soviética, diciembre 23. El disidente soviético Andrei Sajarov es rodeado por periodistas a su llegada a la capital moscovita proveniente de Gorky, donde pasó 7 años en exilio interno. Sajarov dijo que luchará por la libertad de todos los presos políticos rusos y criticó la política soviética en Afganistán. (Reuter).